

ABSTRAK

SISTEM AKUNTANSI PENYALURAN DAN PENAGIHAN KREDIT PADA CU. HARAPAN JAYA KISARAN

Nama : Marisi Anastanius Naibaho

NPM : 18540363

Penyaluran kredit merupakan salah satu kegiatan pokok koperasi dimana koperasi menyalurkan dana kepada masyarakat yang membutuhkan dan memperoleh dana tersebut dari masyarakat melalui tabungan. Kelancaran penyaluran kredit sangat tergantung peranan koperasi itu sendiri dan kesadaran pihak anggota untuk menyelesaikan kredit sebagaimana yang telah disepakati. Dengan adanya prosedur penyaluran kredit yang efisien dan efektif diharapkan kebutuhan anggota dapat terpenuhi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sistem akuntansi penyaluran dan penagihan kredit pada CU. Harapan Jaya, dan untuk mengetahui cara mengatasi kendala dalam penyaluran dan penagihan kredit kepada anggota koperasi. Masalah dalam penelitian ini adalah apakah sistem akuntansi penyaluran dan penagihan kredit pada koperasi sudah diterapkan secara efektif. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan normatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor pertimbangan utama dalam membuat keputusan mengenai keputusan dan jumlah kredit yang disetujui pada CU. Harapan Jaya Kisaran adalah kelayakan jumlah kredit yang diminta debitur dibanding dengan nilai benda yang dijamin. Koperasi tidak mempunyai satu fungsi yang secara khusus bertugas melakukan penagihan, sehingga fungsi penagihan dirangkap oleh bagian kredit. Bentuk penerimaan kas dari angsuran kredit yang diterima koperasi adalah uang tunai, sehingga terdapat kesempatan bagian kredit yang melakukan penagihan untuk mekukan penyelewengan. Selanjutnya disarankan sebaiknya pemberian kredit pada koperasi tidak hanya mempertimbangkan nilai jaminan, tetapi juga mempertimbangkan kelayakan usaha atau pekerjaan debitur. Sebaiknya koperasi membuat satu fungsi yang bertugas melakukan penagihan, agar fungsi penagihan dari fungsi kredit pada bagian yang terpisah.

Kata Kunci: Sistem Akuntansi, Penyaluran, Penagihan Kredit